

Salz und Licht sein

Wie können wir im Alltag, in der Schule, zu Hause, Salz der Erde sein? Stadt auf dem Berge sein? Bunte Farbe sein? Licht der Welt sein?

In den Strophen des Liedes werden drei Beispiele genannt. Dazu finden sich hier drei Bilder. Schaut euch die Strophen und die Bilder genau an und sprecht darüber, was wir vielleicht daraus lernen können:



Wenn wir als Freunde Jesu Salz und
Licht sein wollen,



Wenn wir als Freunde Jesu Salz und
Licht sein wollen,



Wenn wir als Freunde Jesu Salz und
Licht sein wollen,

Fallen euch noch andere Beispiele ein?

Zeichnungen: Ines Rarisch